

Relais Familles Mono organise une journée d'étude et de sensibilisation aux réalités des familles monoparentales le 17/12/2024

[Relais Familles Mono](#) a le plaisir de vous inviter à une journée d'étude et de sensibilisation sur **les réalités des familles monoparentales**, qui se tiendra le **17 décembre, de 9h à 17h, à la Bourse de Namur** (1, Place d'Armes). Ce lieu est accessible en train (gare de Namur).

□ Pourquoi cette journée ?

Les familles monoparentales c'est une famille sur 3 en Wallonie et à Bruxelles. Cela représente 200.000 familles en Wallonie ainsi que 500.000 enfants. Pour ces familles monoparentales, le risque de précarité est quatre fois plus important que dans une famille avec deux parents.

Cette journée sera l'occasion de mettre en lumière les vécus de ces parents solos, souvent des mères, et des associations et collectifs qui les accompagnent.

□ Objectif de la journée

Le [Relais Familles Mono](#) vous convie à une journée de réflexions et d'échanges croisés autour de la monoparentalité. Ensemble, nous explorerons les enjeux vécus par ces familles à travers conférences et ateliers.

[Inscrivez-vous.](#)

[Téléchargez le programme.](#)